

Conseil Municipal des Jeunes Auzat-La Combelle



Conseil Municipal des Jeunes



Compte-Rendu du Conseil des Jeunes

du 9 Octobre 2021

Présents : ALVES Yumi, BREGNAT Amaël, DEPARIS Mahé, DUMAS Adeline, DUMAS Mathias, EMERY Lola, FOUGERES Sacha, PAREIRA-VOTO Rafaël, PUEL Nils, TETU Faustine.

TINET Georges, BOUYGES Jacqueline, PLAZANET Jérôme, DUCHER Fabienne, GRAVA Florence, LAMOUREUX Jean François, MARIANY Maryline, BERNARDI Yves, CAMPESE Sandra, CHAFER Thierry, VIGOUROUX Thomas, PANAFIEU Christelle.

Secrétaires de séance : DUMAS Adeline, PANAFIEU Christelle.

Monsieur le Maire explique que le contexte sanitaire a pu perturber le début de ce mandat.

APPROBATION A L'UNANIMITE DU CR DE LA SEANCE PRECEDENTE (10/10) :

- Situation par rapport à la Covid 19.
- Portail de l'école d'Auzat qui a été sécurisé, ainsi que divers travaux au sein de l'école.
- Comblement des trous dans la cour de l'école d'Auzat.
- Matérialisation de l'arrêt de bus à Auzat.
- La piste cyclable rue des Martins ne sera possible qu'après les travaux de réfection de cette rue.
- Le problème de visibilité rue de la Poste sera discuté en Conseil Municipal.
- Sécurisation devant les entrées de l'école à La Combelle résolue par les entrées et sorties qui se font sur la rue des écoles.
- La demande de rajout de passages piétons sera discutée en Conseil Municipal.
- La matérialisation des trajets « piétons » pourra se faire avec le prêt des pochoirs par la commune du Breuil sur Couze.
- Amélioration des Parcs de jeux.
- Les conditions de prises de repas seront améliorées par le retour à un service en table de 8 enfants.
- Echanges autour du voyage à Paris.

- Discussion autour de la nomination des écoles de la commune.

MANDAT EN COURS

Habituellement le CMJ se réunit 2 à 3 fois par trimestre, la crise sanitaire ne nous a permis de maintenir ce calendrier, et les rencontres ont été réduites à 2 pendant ce mandat.

Ce mandat devrait se terminer fin novembre 2021, pour ne pas pénaliser les enfants élus pendant la crise sanitaire, leur mandat sera prolongé jusqu'en juin en doublon avec les nouveaux conseillers élus en novembre 2021.

Le voyage des deux CMJ se fera donc en novembre 2022.

PARC DE JEUX A AUZAT

Le parc d'Auzat va être agrandi avec l'installation de jeux supplémentaires.

Les jeunes élus sont partagés en 3 groupes pour le choix des nouveaux jeux sur catalogue en respectant un budget compris entre 5000 et 8000 €.

Il ressort de leur concertation les choix suivants :

- Morpion
- Cage à grimper
- Labyrinthe
- Toile d'araignée
- Parcours du combattant
- Portiques
- Tapis volant
- Parcours sportif pour enfant
- Table de tennis de table

Le choix final se fera en concertation avec les services techniques et une commerciale, en fonction du budget et de l'espace disponible.

Les enfants font part de certaines remarques concernant le parc d'Auzat :

- Des obscénités sont écrites à l'intérieur de la cabane.
- La balançoire à bascule est cassée.
⇒ Les services techniques feront le nécessaire.

PROJET NOEL

- Proposition aux enfants, sous couvert de l'accord des parents, à participer à des ateliers pour fabriquer les décorations, à partir de matériaux naturels, qui serviront à décorer les sapins de la commune. Ces ateliers se dérouleront sur 2 ou 3 samedis, ils seront encadrés par des conseillers municipaux. Une convocation sera envoyée aux jeunes élus.
- Les enfants proposent de faire des guirlandes de papillotes pour décorer les écoles.

NOMINATION DES ECOLES

L'ancien et le nouveau CMJ seront invités à trouver un nom pour les écoles de la commune. Le choix sera arrêté par vote.

QUESTIONS DIVERSES

- Mettre un radar pédagogique Route de Jumeaux.
- Réparer le panneau du règlement du city stade d'Auzat suite à des problèmes d'incivilité de la part des plus grands. De plus, de nombreux déchets jonchent le sol.

- L'ampoule d'un des lampadaires devant la mairie est cassée, il y a des bris de verre sur la chaussée.
- Manque de visibilité pour sortir de l'aire de repas à l'entrée d'Auzat.

CONCLUSION

Mot de la fin de Mr le Maire qui félicite les enfants pour leur respect des règles sanitaires. Il exprime sa reconnaissance envers les enseignants et les services techniques. Il termine en disant qu'il faut tirer des leçons de cette période pour avancer.

La séance se termine par un verre de l'amitié.